

Mi experiencia en el confinamiento.

* ♡ *

De: Marina
Martínez Arana.

Hola, soy Marina y vengo a contar mi historia. A lo largo de mi vida siempre he tenido sueños, siempre he tenido esperanza, siempre he tenido amor en mi vida. Me he enfrentado a muchos problemas como estudios, amigos, familia, decisiones. Pero nunca me esperaba algo peor. Un día como todos en una mañana casual, vendo al colegio como siempre en autobús, llegué un poco tarde, la profesora estaba hablando de un trabajo de clase en grupo sobre algo para el periódico del colegio. Entonces oí a mis compañeros hablando de algo muy raro y a la vez muy gracioso, era algo llamado "coronavirus" se apuntó que era un virus que empezó en China y España estaba comenzando a tener muchos afectados yo pregunté qué era eso y me lo explicaron. Dos semanas después escuché a mis padres hablar de que iban a estar principio no estaba muy afectada porque pensaba que no era una cosa tan grave. Pasó Medio Mes y llegó el cumpleaños de mi hermana se le veía un poco triste de no poder celebrar su cumpleaños con amigos y familia... Pero ese día me di cuenta de que a mi hermana no le importaba eso, es más ella quería hacer el mejor cumpleaños de su vida! Fue increíble! Nos dimos cuenta que con pocos detalles y sin celebrarlo por todo lo alto tuvimos uno de los días más divertidos en familia. Contamos, bailamos, mis padres encendieron huevos de chocolate por toda la casa y yo y

mi hermano los teníamos que encontrar, cuando nocha torta...

Después de eso estuve aguantando bien. Después llegó mi cumpleaños. Pensé que para mi cumpleaños todo iba a estar solucionado, ¡pero no! Nunca me esperaba que un cumpleaños en casa iba a ser tan divertido, hicimos videollamadas, vino la policía a felicitarme hasta me trajo chuches! Era una cosa impresionante, ni más ni el payaso me felicitó por video y nos invitó a par en grande por bi tarde. Después de un mes, en Mayo, el presidente Pedro Sánchez dijo que ya podríamos salir a la calle a pasear, a montar en bici...

Mis primeros días los pasé en el paseo marítimo pero entonces llegó más y más gente. Mis padres decidieron de que no debíamos de arriesgarnos a salir y que debíamos de estar en casa. Pasaron unos días y seguía igual ahora que estoy escribiendo esto, me siento feliz porque sé que seguiremos adelante que lucharemos y que lo conseguiremos. En mi vida nunca pasé que un virus hiciera la vida un poco imposible para algunas personas. Pero seguro que si todos y cada uno de nosotros somos importantes en esto. Si cada uno de nosotros ponemos nuestro granito de arena quedándonos en casa haremos lo mejor para el mundo entero, y seguro, segurísimo que podremos con este virus y que con tiempo volveremos a nuestra rutina normal de siempre y a la que todos siempre adorábamos